
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 晓波物业主办 

2012 年 10 月出版  第十期 

主办：天津市晓波房地产物业管

理有限公司 

名誉主编：牛小波 

主     编：耿宝丰 

执行编辑美编：张雅静 

校     对：李莹 

通讯地址：天津市河北区正义道

波莹公寓 11-3-202 

Tel:26268118 

FAX：26263328 

投稿：xbwy_1998@126.com 

通 告 栏 

 

预祝十八召开成功！！ 

 

各项目以优异业绩向十八大

献礼 

 

欢迎各项目踊跃投稿 

投稿： 

xbwy_1998@126.com 

攻坚克难创佳绩——喜迎十八大党代会召开 

日月如梭催人奋进，在这喜迎十八大召开之际，公司召开月项目经理工作会议，这次会议意义重

大，一是公司在管的项目圆满完成上级主管部门及公司的指示精神，和谐、平稳、安全度过双节。全

体物业员工在双节期间坚守岗位，辛勤付出得到回报，交了一份圆满的答卷。二是落实市局迎接十八

大党代会召开指示精神和公司的具体工作部署。首先，由公司孙副总做十月份的运营报告，讲解分析

各项目的各项经济指标完成情况，以及存在问题的结点和需要改进提高的措施方法。数字清、问题明、

措施得当、目标明确。各项目经理通过对比和借鉴做到心中有数，很有说服力，响鼓不用重锤。 

时间紧、任务重，大干 90天，想方设法合理安排调动员工积极性，攻坚克难完成各项目经理签的

各项经济指标任务。 

牛总经理对今后工作安排提出： 

一、落实市局关于十八大党代会期间工作要求的指示精神： 

【1】防火防盗、清整易燃等杂物。 

【2】车辆出入登记、闲杂人员排查工作。 

【3】地下室、地下车库有无易燃易爆等杂物堆放。 

【4】电梯、监控设施、二次供水确保安全。 

【5】加大巡查力度，十八大期间项目经理要安排值班。 

【6】有紧急情况要及时通知公司，确保信息畅通。 

一定要严肃认真，不折不扣贯彻执行，确保各项目稳定和谐圆满完成任务。 

二、对物业管理信息化，各项目经理要带头提高认识，学习先进的管理理念，了解信息化在物业行业

的发展趋势势在必行。公司决定的事要坚决执行并且要做好项目员工的工作，这是企业发展必须的。 

三、公司确定【加强内部管理，提升服务品质】在各项目收到显著的效果。公司在管项目中体现出凡

是收费指标完成比较好的项目，各项管理都比较。发挥团队精神，一分辛勤一分收获，这是实实在在

的硬道理。各项目要学习和借鉴，踏踏实实做好自己的工作。 

通过这次会议，各参会的项目经理深感自己肩上的担子的份量，所承担的责任。进一步了解公司

的发展规划，前景辉煌灿烂。公司发展壮大，是要全体员工要共同努力，同心同德去拼搏，所以在这

最后的阶段，公司全体员工要齐心合力为完成公司全年经济指标而努力。 
 

找差距 求发展 

           ----牛小波 

参加《中国物业管理》杂志第十一届协办年会暨中国物业管理年 

度论坛，在物业管理如何转变发展方式方面感受很多。 

晓波物业从创立到现在已经十五年了，应该说是初具规模，但是 

如何通过扩面来扩大消费的需求方面还有差距。晓波物业要利用好多 

年来与不同的开发商建立起来的良好合作关系，维护好双方的信任与 

支持的关系，物业服务完全可以向上延伸到房地产的规划、设计、施 

工、销售环节；利用多年来与业主、业主委员会以及街道委员会建立 

起来的相互依托、共同发展的关系，物业服务也完全可以向下拓展到不动产咨询、代理、投资以及保险服

务等不同业态。 

通过提质来优化产业结构，是物业管理转变发展方式的重要一步。今年晓波物业确定了以“加强内部

管理，提升服务品质”为工作方针，通过员工培训、业主满意度调查、品质检查提高服务品质；通过采用

电梯故障远程报警系统、移动考勤系统、短信平台系统以及集中采购、分区直供方式，在智能化和信息化

方面迈出了一步，下一步还需要深层次研究和实践，以提高物业服务的智能化和信息化水平，降低服务成

本，提高服务的效率。 

改进商业模式。深刻理解沈司长强调的通过培育物业服务要素市场的意义。目前晓波物业已经在保洁、

秩序维护、园林绿化以及电梯维护保养方面做了专业分包，并按月实行考核，正在探索设施设备管理专业

分包，改进物业服务业商业模式。 

谢会长强调，物业服务企业要做大做强。物业服务业要规

模化发展，行业就要抱团取暖、合作共赢，企业就要有开放、

包容的心态，而不能各自形成“刺猬”，距离远取不了暖，距

离近相互伤害。只有这样才能真正落实好政府工作报告所提出

的大力发展物业服务业。 

晓波物业将在行业引导、政策支持、资源共享、合作共赢

的形势下，找差距，求发展，乘势而上，为行业发展做出贡

献。 



 

 

重视消防管理  切实防患未然 

                    --全面部署物业行业加强消防安全防范服务 

物业服务企业承担的相关法定责任： 

《中华人民共和国消防法》第十八条第二款规定“住宅区的物业服务

企业应当对管理区域内的共用消防设施进行维护管理，提供消防安全防范

服务”。 

《天津市消防条例》第二十五条规定：“综合楼、商住楼和住宅区的物

业服务企业，应当对管理区域内的共用消防设施进行维护管理，保障疏散

通道、安全出口、消防车道通畅和消防设施、器材完好有效，提供消防安

全防范服务。 

物业服务企业承接物业项目时，应当查验共用消防设施的完好状况，

做好查验、交接记录，并将查验结果书面告知业主委员会。 

物业服务企业对搭建违章建筑或者堆放杂物占用、堵塞、封闭疏散通道、

安全出口、消防车通道的行为，应当予以劝阻、制止；对不听劝阻、制止

的，应当及时向公安机关消防机构、公安派出所报告。公安机关消防机构、

公安派出所应当依法予以处理”。 

上述法律、法规对物业服务企业提出了明确的要求，希望各物业服务

企业能够认真学习相关法条，严肃对待，重视排查火灾隐患，做好安全防

范，规避风险，确保项目内各类消防安全设施正常运行，时刻警醒，警钟

长鸣！ 

夯实管理迎接检查 

 

天津市物业招投标办会同河东区物业办，在 9月 28日抽签检查公司在管项目芳水河畔小区。

牛总经理非常重视，亲自安排部署迎检工作。此次抽查是检查通过招投标的企业落实物业服务合

同的情况，同时也是落实市局专项检查回访工作。这次检查的形式不同，不但要看相关资料合同，

还要现场勘察，并且在小区找业主了解物业公司的服务情况。同时还邀请小区业主会、居委会座

谈是真实和严肃的。小区居委会、业主会非常支持并热情邀请检查组到居委会的会议室开座谈会。

首先，检查组对小区的各项检查工作都比较满意，并做了具体的点评和建议。特别是对小区物业

与业主、居委会和谐氛围很是赞赏。这在物业行业是不多见的，充分反映晓波物业公司的各项管

理服务工作是扎实的，员工是敬业的。其次，居委会书记和业主会主任对晓波物业公司在小区的

物业服务工作大加赞扬，他们讲；小区地处城乡结合部，物业服务等级四级。晓波物业公司在小

区物业服务近十年，确实是兢兢业业，尽心尽力为业主服务。特别是对小区社区文化建设，共建

共创和谐社区，大力支持和积极参与，多次受到上级领导和媒体报道。公司牛总经理非常支持并

提供资金上的支持，已经连续三届签订物业服务合同，聘请这么好的物业公司是我们小区广大业

主的福分，同时希望物业协会给与报道推广。通过这次抽检对企业的工作是一次考量，从中找出

存在问题和不足，改进提高，使企业的发展更加辉煌。 

 

 

芳馨园是近十年的小区，我们本着勤俭持家的精神，对小区的自行车棚进行修复更

换。修复前我们和维修的师傅反复研究，计算，现场测量。制定最佳的方案并上报公司，

公司非常赞同，并大力支持。这次修理更换最大的车棚近 19 米，最小的近 5 米，可想

而知，难度很大。维修师傅毫无怨言，在这炎热的夏日，经常是大汗淋漓。业主们看在

眼里，非常感动。经常有人送来茶水和饮料，充分体现和谐氛围。我们物业人员再苦再

累也高兴，因为我们辛苦得到广大业主理解和认可。我们现在以更换 5个车棚，利用拆

下来的旧阳光板又修复了 3个车棚，只买了 4张阳光板近二千元。节约了近一千元，业

主会对物业的工作充分肯定和赞许，这样的物业才是我们可心的管家。我们不但为公司

和业主们节省了资金。又充分贯彻公司服务宗旨。 

开源节流修旧利废 

 

九九重阳节 送书进社区 

    为迎接党的十八大胜利召开、构建和谐文化社区，晓波物业公司于 2012

年 10月 22日正值中国传统的九九重阳节之际，斥资购置百册图书送到所服

务的芳水河畔小区，小区业主委员会、街道居委会以及老年协会的代表接收

了晓波物业的赠书。 

    晓波物业党支部书记耿宝丰代表公司首先讲话，他特别指出，此次送书

进社区一是为迎接党的十八大胜利召开，二是与业主委员会、街道居委会以

及老年协会共同把芳水河畔小区构建成和谐且文化氛围浓郁的社区，三是看

望并慰问老年业主并感谢业主以及居委会、老年协会多年来对物业工作的支

持。业主代表纷纷发言，感谢晓波物业对芳水河畔小区文化建设的支持。 


